



# Darán presea a Juan Francisco Ealy Ortiz

La Copppal reconoce  
su contribución a la  
democracia y defensa a  
la libertad de expresión

**VÍCTOR GAMBOA**

Por su contribución a la democracia y su defensa de la libertad de expresión, entre otras aportaciones, la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Coppal) entregará el próximo 2 de junio la presea *Gustavo Carvajal Moreno, Mensajero de la Paz*, al Licenciado Juan Francisco Ealy

Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL.

La presea es la más alta condecoración que la organización entrega a aquellas personas e instituciones que se han reconocido por su trabajo incansable en favor de las mejores causas de América Latina y el Caribe, así como por su invaluable lucha a favor de la paz, la democracia, los derechos humanos, la libertad de expresión, la no intervención y la libre autodeterminación de las naciones.

La Copppal también distingue con dicha presea a los políticos Porfirio Muñoz Ledo, de México; Milagros Ortiz Bosch, de República Dominicana; María Bernabela

*Belela* Herrera Sanguinetti, de Uruguay; y Edmonde Supplice Beauzile, de Haití.

En la ceremonia, a realizarse en la Ciudad de México, se prevé la participación de representantes de partidos políticos de varios países, entre ellos los dirigentes de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional, y de la Revolución Democrática. En este sentido, el presidente de la Copppal, Alejandro Moreno, subrayó que se reconocerá el apoyo que el Licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz siempre ha brindado en sus medios de comunicación a destacados dirigentes latinoamericanos y caribeños en su lucha contra las dictaduras.

“Los líderes continentales de la Copppal siempre hemos encontrado abiertas las puertas y páginas de EL UNIVERSAL y El Gráfico en nuestra lucha por la democracia y hoy reconocemos esa apertura en favor de las me-

jores causas de nuestros pueblos”, puntualizó.

Destacó que Ealy Ortiz es Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL, Compañía Periodística Nacional, casa editora de EL UNIVERSAL y El Gráfico, así como fundador de la agencia noticiosa Servicio Universal de Noticias (SUN). Ha sido vicepresidente del Consejo Nacional de la Publicidad y presidente de la Asociación de Editores de Periódicos Diarios de la República Mexicana, miembro de la Asociación de Editores de los Estados y presidente del Grupo de Diarios América. ●

**ALEJANDRO MORENO**

Presidente de la Copppal

“Los líderes continentales de la Copppal siempre hemos encontrado abiertas las puertas y páginas de EL UNIVERSAL y El Gráfico”



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	2	26/05/2023	LEGISLATIVO



La Coppal reconoce el apoyo del Licenciado Ealy Ortiz a dirigentes de Latinoamérica y el Caribe.